

PÉTITION



Date limite :  
Mercredi 31  
Décembre  
2025

# NON au Boulevard Urbain Sud à Marseille

? NON au Boulevard Urbain Sud à Marseille : stop aux expropriations et au gaspillage d'argent public ! ?Marseillaises, Marseillais, Un projet dévastateur est en marche : la construction du Boulevard Urbain Sud (BUS), une infrastructure censée désengorger la circulation, mais qui, en réalité, va provoquer des expropriations massives, détruire des quartiers entiers et engloutir des centaines de millions d'euros d'argent public. ? Des habitants sacrifiés sur l'autel du béton Des centaines de familles risquent d'être chassées de chez elles à cause d'un tracé absurde, conçu sans concertation avec les habitants. Des maisons, des commerces, des lieux de vie risquent d'être rasés, sans que les citoyens aient eu leur mot à dire. Qui a décidé que leurs vies étaient moins importantes qu'un bout de bitume supplémentaire ?? Un gouffre financier inacceptable Le coût du projet est pharaonique : plus de 400 millions d'euros d'argent public sont mobilisés pour une infrastructure qui ne répond pas aux vrais besoins des Marseillais. Pendant ce temps, nos écoles, nos hôpitaux et nos transports en commun manquent cruellement de moyens. Faut-il vraiment dépenser une fortune pour un projet d'un autre temps, alors que des solutions plus intelligentes et écologiques existent ?? Une fausse solution à la circulation Le BUS est présenté comme un moyen de fluidifier le trafic, mais toutes les études montrent que la construction de nouvelles routes finit par attirer encore plus de voitures et

PARTICIPEZ À LA PÉTITION :

<https://www.onparticipe.fr/p/nq4MeCfV>



*Scannez-moi !*



Cette pétition vous est proposée par :

**Stephanie Dumats**